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双汇股票为什么下跌这么多、有人能给解释一下这个股票
价格突然下跌那么多是什么原因吗？顺便帮看一下这个股
票未来的发展。-股识吧

一、双汇发展这支股票前景怎样

价值投资做长线肯定很好，，只是现在走势不好，不要急于买进，等30日均线走平
再向上是赶快杀进为好。
望采纳

二、浙江金华火腿为啥出名？双汇发展的最近公司股票上市的技
术分析？

招商证券上调双汇发展至“强烈推荐”评级现在正是集团做资产注入的最佳时机。
一是外部压力越来越大。
公司关联采购额占同类交易比重已超60%，解决关联交易作为提升公司治理水平的
重要一环，相信监管层会给予公司较强的压力；
二是自身的动力充足。
一方面集团今年业绩有望大幅增长，09H2、10H1是集团屠宰业务的黄金时期，另
一方面目前股价上半年抗涨，有利于多兑现股权。
我们测算股份外资产做整体上市后，EPS将有望增厚33 50%甚至更多。
08年集团其它资产利润已相当于股份的78%，如果再以60%速度增长，09年该比例
将提高到96.6%；
如果再把罗特克斯所享有的相当于股份公司净利10
15%的少数股权损益计算在内，利润增厚肯定要超100%。
如果保守只按业绩100%增厚、定向增发收购PE为10 15倍计算，EPS将增厚50 33%。
市场对于双汇集团“对股份公司做资产注入”还是“到香港整体上市”存在误解。
市场有人认为双汇集团想到香港整体上市，从而会通过关联交易损害股份公司利益
，我们不这么认为，事情有先后次序之分，集团要到香港上市，必先解决关联交易
，否则证监会也不会同意；
此外，罗特克斯上市才叫整体上市，如果管理层想买下罗特克斯的股权，最好也赶
在它上市之前。
公司经营稳健。
虽然没有出现我们预期的大规模主动性储备冻猪肉，但公司经营基本稳定，渠道逐
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步在拓宽。
双汇的优秀得到了圣农发展、神冠控股等主要供应商的充分认可。
上调投资评级由“审慎推荐”到“强烈推荐”。
公司目前定位为09年30倍PE，与一线品种一致，考虑尚有资产注入预期，可谓进可
攻，退可守。
风险因素是对集团外资产利润的测算，以及注入时间进程的把握。

三、瘦肉精事件后，双汇火腿肠变好吃了，它的股票还跌停，什
么道理？

双汇股票的价格与双汇火腿肠好吃与否关系并不大，不一定买双汇股票的人都是喜
欢吃双汇火腿的。
瘦肉精事件前，他的股票涨是因为大家看好双汇的未来发展前景，才会不断地推升
股价。
事件发生后，这个被看好的前景没有了，股票没人买入只有抛售了，股价就会下跌
，疯狂抛售那就是疯狂下跌。
至于前段的横盘有可能是主力托一段时间好出一些货，到出货的尾声就是暴跌了。
现在刚两个跌停，这事还没完，看看吧。

四、双汇这样的白马股，为什么这几年股价总上不去（讨

2022年1月底开始 走了一波多头行情一直到11月7日2个月的M头颈线跌破开始走
ABC下杀现在反弹因为过不了12月12日高点 也就是B浪高点 所以推测还在C浪当中
C浪可能是走复杂波ABC 接下来还会破一次底再上

五、双汇发展为什么大跌 双汇发展是国企吗

双汇发展大跌是因为大盘暴跌，所有股票全部下跌。
目前双汇发展反弹行情中，上方关注23元附近的阻力。
双汇发展严格意义上讲，属于外资控股型企业。
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六、股票为什么大幅度下跌？

现在大盘是机构砸盘在低位换股！ 中国股市和国外股市没有直接的联动性，但是
由于美国经济的重量级身份，肯定对其他联动很强的股市有很大影响，而中国不一
样，中国股市相对独立涨跌原理：“股票上涨是因为跌到了支撑位，股票下跌是因
为涨到了压力位”，这个支撑位与压力位是按照波浪理论算出的，且准确率为98%
。
那么，为什么股价涨跌是按照波浪运行，而不是因为指标的金叉、死叉、超买、超
卖或是受某个消息影响的呢？下面我们做一个简单的说明：大家都知道，波浪理论
的核心就是“黄金定律”、“螺旋定律”。
通过科学验证，我们所处的整个银河系就是按照“螺旋定律”排列的，还有试验证
明，如果做一个金字塔模型，然后把一个刀片放在塔中0.618（黄金定律）的位置
，这个刀片不会生锈，等等的实验证明，“黄金定律”和“螺旋定律”是整个自然
界的规律，所以股价的涨跌也完全符合这个定律。
说明：你的假如 有3个结果可能出现：买完后股价大于1.1，等于1.1，小于1.1元。
这就是股票的波动性。

七、瘦肉精事件后，双汇火腿肠变好吃了，它的股票还跌停，什
么道理？

双汇股票的价格与双汇火腿肠好吃与否关系并不大，不一定买双汇股票的人都是喜
欢吃双汇火腿的。
瘦肉精事件前，他的股票涨是因为大家看好双汇的未来发展前景，才会不断地推升
股价。
事件发生后，这个被看好的前景没有了，股票没人买入只有抛售了，股价就会下跌
，疯狂抛售那就是疯狂下跌。
至于前段的横盘有可能是主力托一段时间好出一些货，到出货的尾声就是暴跌了。
现在刚两个跌停，这事还没完，看看吧。

八、该公司基本面那么好，股价为什么一直跌跌不休
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今年的价值白马股都应该说有很好的表现，跌跌不休，也要注意深度。

九、有人能给解释一下这个股票价格突然下跌那么多是什么原因
吗？顺便帮看一下这个股票未来的发展。

突然下跌那么多，一般是除息除权日、增发股票，
稀释原有股价，故而股价降低很多。
你要看一下当天前后几天的公告，就更加了解了。
研究股票不是单单看K线那么简单的，通常要从基本面，技术面，政策面，公司产
品的市场前景等多个层面进行分析，才能得出后续的趋势。
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